

# Pressemitteilung

## **Wirtschaftsrat der CDU e.V. zeichnet herausragende Sektionen aus: Düsseldorf als Sektion des Jahres 2019 des Landesverbandes NRW geehrt**

**Berlin, 05. Juni 2019.** Der Wirtschaftsrat der CDU e.V. hat am Vortag seines traditionellen Wirtschaftstages in den repräsentativen Räumen der Parlamentarischen Gesellschaft in Berlin den Ehrenpreis „Sektion des Jahres 2019“ an die Sektion Düsseldorf verliehen. Der Vorsitzende der CSU-Landesgruppe im Bundestag, Alexander Dobrindt, sprach als Ehrengast zu allen Vertretern aus dem aktiven Ehrenamt, die stellvertretend für ihre Sektionen eingeladen waren. Es gelte, Wachstum zu fördern, statt den nächsten Abschwung einfach abzuwarten, sagte Dobrindt in seinem leidenschaftlichen Plädoyer für eine neue Dynamik in der Wirtschaftspolitik.

Der scheidende Präsident des Wirtschaftsrates, Werner M. Bahlsen, würdigte das Engagement des Ehrenamts und lobte den starken Teamgeist der Sektionen: „Dank Ihres Engagements ist der Wirtschaftsrat in jedem Winkel in Deutschland zuhause. In jedem Winkel dieser Republik sind wir präsent und nehmen die Unternehmerinteressen auf“, sagte er.

Die neu gewählte Präsidentin des Wirtschaftsrates, Astrid Hamker, betonte die Bedeutung der Sektionen für die erfolgreiche Arbeit des Wirtschaftsrates: „Die Soziale Marktwirtschaft wird mehr denn je gebraucht. Mehr denn je kommt es auf ordnungspolitische Werte an. Das ist – und das will ich hier ganz bewusst sagen – der Verdienst der Landesverbände und ihrer starken Arbeit in den Sektionen des Wirtschaftsrates“, erklärte sie.

Hamker würdigte Werner M. Bahlens hohes Engagement für den Wirtschaftsrat und dankte ihm für die geleistete Arbeit in den vergangenen vier Jahren. „Mit Werner Bahlsen hat ein Familienunternehmer in dritter Generation den Wirtschaftsrat in einer herausfordernden politischen Großwetterlage mit teilweise auch stürmischer See als Präsident geführt“, bilanzierte Hamker. „In seiner Präsidentschaft hat er unseren Verband als die Stimme der Sozialen Marktwirtschaft in Deutschland gefestigt und weiter etabliert. Der Wirtschaftsrat ist heute als oftmals einzige Stimme der wirtschaftlichen Vernunft und Garant einer freiheitlichen Gesellschaftsordnung nicht mehr wegzudenken.“

Der Landesvorsitzende Paul Bauwens-Adenauer des Wirtschaftsrates Nordrhein-Westfalen hob hervor: „Die Sektion Düsseldorf hat hervorragende Arbeit geleistet. Dies zeigt sich sowohl an den inhaltsreichen Veranstaltungen als auch an den wachsenden Mitgliederzahlen. Neben beruflichen und privaten Verpflichtungen ist dieses ehrenamtliche Engagement bemerkenswert und keinesfalls selbstverständlich. Daher gilt mein besonderer Dank dem Vorstand der Sektion Düsseldorf und Sektionssprecher Freiherr Dr. Rainhardt von Leoprechting, die sich für die Soziale Marktwirtschaft im Sinne Ludwig Erhards stark gemacht haben.“ Stellvertretend für den Sektionsvorstand nahm Dr. Reinhardt von Leoprechting die Ehrenurkunde von Bahlsen entgegen.

*Der Wirtschaftsrat ist ein 1963 gegründeter bundesweiter Unternehmerverband, in dem sich über 12.000 Unternehmer organisiert haben, die rund 5 Millionen Arbeitsplätze repräsentieren. Er vertritt die Interessen seiner Mitglieder gegenüber Politik, Verwaltung und Öffentlichkeit. Im Landesverband Nordrhein-Westfalen sind rund 2.100 Mitglieder in 27 Sektionen organisiert. Er ist einer der mitgliederstärksten Landesverbände innerhalb des Wirtschaftsrates. Weitere Informationen erhalten Sie unter: <http://www.wirtschaftsrat.de>*

---

V.i.S.d.P.:

**Frank Norbert Oehlert**, Landesgeschäftsführer,  
Wirtschaftsrat der CDU e.V. Landesverband Nordrhein-Westfalen,  
Lindemannstraße 30, 40237 Düsseldorf, Tel.: 0211.688 555 0, Fax 0211.688 555 77,  
Email: LV-NRW@wirtschaftsrat.de